

# 八幡の風

## 毎日が未来への分岐点

今日で1学期が終わります。スタートとなる4月の入学式や始業式では、『自分を成長させるために、たくさんのこと挑戦してほしい』ということを生徒のみなさんにお話しました。1学期のみなさんの様子からは、部活動でメキメキと力をつけた人、コツコツと自主勉強を重ね苦手教科を克服した人、同じ失敗を繰り返さないように自分の生活面を見直すことができた人など、わずか3か月余りの間で、様々に成長する姿を見せてもらうことができました。きっと、なりたい自分になるために小さな挑戦を重ねてきた結果なのだと思います。

三重県教育ビジョンの中に「毎日が未来への分岐点」という言葉があります。日常生活の中で、常に人は判断し、自分の行動を決めています。一つ一つは小さな分岐点でも、その積み重ねによって未来が変わり、運命が変わっていくことでしょう。

明日から夏休みです。この42日間も毎日が分岐点であることに違いはありません。自由な時間が多い分、自分の判断による分岐点は一層多いことでしょう。中学生は自分で自分に命令できる年齢です。1学期の自分をしっかりと振り返り、悔いのない時間を過ごしましょう。

夏休み中、次の2点については特に注意して過ごしてください。



### 1 命を大切に

夏休みの期間は交通事故に加え、水難事故など命に係わる事故が増加する時期です。危険を予測し、身を守るために適切な判断をしてください。

### 2 たくさんのこと挑戦を

夏休みの42日間で何かひとつでも目標をもち、自分を成長させることに挑戦してください。

8月12日（金）から16日（火）の期間、校務が休止となりますのでご理解いただきますようお願いします。

なお、この期間におきまして、学校へ緊急連絡等（コロナ関係を含む）が生じた場合は、津市教育委員会教育研究支援課（059-229-3293）までお電話していただきますようお願いします。

## 制服の見直し検討について

現在の東觀中学校の制服について、見直してはどうかという声を以前から生徒や保護者の方々からいただきました。伝統ある制服ですから、簡単に変えるというわけにはいきませんが、生徒や保護者の方々のニーズに応じて見直すべきところは見直す方向で検討したいと考えています。



現行では、女子はブレザータイプの上着にスカート、男子は詰襟学生服となっていますが、『男子の制服もブレザータイプにしてはどうか。』『それに伴って、ブレザーを男女兼用のものにしてはどうか。』『女子も気軽にスラックスが着用できるようにしてはどうか。』などについて、検討を進めたいと思います。

制服を見直すにあたっては、価格、機能性、デザイン、耐久性、メンテナンスなどが重要となります。それらのバランスをどうとればよいか考える必要があります。2学期以降、生徒たちの意見を取り入れるなどしながら進めていきたいと考えていますのでご了承ください。

## 廃品回収のお願い

9月10日（土）、PTA活動で、古新聞・ダンボールの回収を行います。町内の企業さんにもお願いして集めますが、ご家庭の古新聞・ダンボールを出していただけるのであれば、学校まで持ってきていただくと助かります。当日は、体育館前で回収作業を行う予定です。雨天のため中止の場合は、マチコミメールで連絡させていただきます。

なお、10日（土）以前にお持ちいただく場合は、駐車場倉庫に保管していますので、職員室にお声かけください。

## 《9月の予定》

- 1日（木） 始業式
- 5日（月） 給食開始
- 8日（木） PTA役員会・合同委員会
- 10日（土） PTA廃品回収・奉仕作業
- 12日（月） PTA交通安全指導
- 29日（木） 30日（金） 中間テスト

